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 EXCMA ALCALDESA DEL EXCMO AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA  

 

DIEGO ORTEGA MADRID, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR, 

PRESENTA LAS SIGUIENTES PREGUNTAS SOBRE: CÉSPED DE LA PLAZA D. 

FRANCISCO ABELLÁN CARAVACA DE VISTA ALEGRE 

 
PREGUNTAS 

 

 El Presidente de la Junta Vecinal de Alumbres dijo en un comunicado de prensa en 
la web municipal que se debió “o a una plaga denominada palomilla, o por el 
contrario, al vertido de un herbicida”, ¿se sabe si fue una plaga o el vertido de un 
herbicida? 

 

 ¿Hay algún informe técnico al respecto? ¿De qué fecha es dicho informe y quién lo 
firma? 

 

 En el caso de que haya un informe técnico, ¿ha tomado el Gobierno alguna 
medida en vista del informe o piensa tomarla? 

 

 En caso de que no haya informe técnico, ¿piensa el Gobierno solicitarlo o lo va a 
dejar al criterio experto del Presidente de la Junta Vecinal? 

 

 En el caso de qué sea una plaga, ¿qué medidas van a tomar para contener dicha 
plaga y que no se extienda a otros jardines? 

 

 En el caso de que la causa sea un vertido de herbicida, ¿cómo se explica el 
Gobierno que se vierta herbicida en más de 500 metros cuadrados de césped sin 
control municipal? 

 

 ¿Piensa el Gobierno recuperar el césped de dicha plaza o por el contrario, dejarlo 
en el estado actual?. En el caso de que se decida recuperarlo, ¿lo harán con cargo 
al programa de la Junta Vecinal de Alumbres o con cargo a otro programa del 
presupuesto municipal? 

 
 
 

En Cartagena, a 31 de agosto de 2017 

          
 

       El portavoz     La concejal      
 
 
 
 
 
 


